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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先月の後半、
急激なコロナ感染者の拡大により、
県から特別警戒が発せられたことを
受けて、例会を２週間お休みしまし
た。久しぶりに皆さまのお元気なお
顔を拝見して、とても嬉しく思いま
す。このところ皆さんの努力のおか
げで、感染者数が一桁台に収まってきているようですが、
つぶさに見ていると未だに感染経路不明者も多いようで、
これからもくれぐれもご注意いただきたいと思います。
　ここのところのビッグニュースとしては、全米女子オ
ープンゴルフで笹生優花選手が見事に優勝しました。畑
岡奈紗選手とのプレイオフで、我々日本人としてはほん
とに誇らしく、素晴らしい結果を残してくれました。彼
女の技術の高さや素晴らしさは、今でもＳＮＳ等で語ら
れていますが、彼女は母国語である日本語とタガログ語、
英語が堪能だそうです。かつ、あまり報道されませんが
韓国語とタイ語も話せるようで、世界で戦っていく上で、
当面のライバルになるであろう韓国やタイの選手たちと、
相手の国の言葉で話ができる。その志の高さ、目標の高
さに敬服するところです。しかも、19歳の女の子です。

日本も新しい時代を迎えつつあるんだな、そんなことを
感じました。
　話はコロナに戻りますが、私自身は２回目のワクチン
の接種を受けてからやがて２週間になりますので、免疫
ができつつあるのではないかと思います。これで、ちょ
っと安心、感染する率が少なくなったかなというよりは、
むしろ、もし感染をして周りの人達に移してしまう危険
性が、随分下がってきたことへの安心が大きいような気
がします。
　菅総理は10月、11月には、希望する国民全員への接
種ができそうだという目途を示しましたが、これは実
際に接種に携わる方々、あるいは国民一人一人にとって
も大変なことだろうと思います。一国の総理が宣言をし、
それについて、自治体の皆さんや関係の方々が努力をす
る。その結果として集団免疫ができて、みんなが安心し
て暮らせるようになれば、一番いいことだと思います。
　私どもの年度の例会は、今日を含めて３回になりまし
た。先月末には、ご挨拶もできずにこのまま終わってし
まうのではないかと心配もしました。感染防止対策のた
め、全てをお昼の時間短縮例会といたしますが、皆さん
のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 退 会 挨 拶
◎井上良介会員

　５年間、高知ＲＣの皆さんと楽しく有意義な時間を過ごせたことを、まずもってお礼申し上げます。
18日、金曜日の株主総会で非常勤の相談役に退きます。後任は、藤田というものを代表取締役社
長に推挙する運びとなっており、同時に今、高知ＲＣへ入会の手続きをしています。入会を認めてい
ただきましたら、私同様、ご指導、ご鞭撻を賜りますよう、切にお願いいたします。
　５年間、本当にありがとうございました。

● 幹 事 報 告
・本日お配りした週報に訂正があります。例会変更欄に、高知ＲＣ６月29日あじさい夜間例会と記載

されていますが、昼間の例会に変更になっていますので、訂正をお願いします。
・６月のロータリーレートは１ドル109円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。
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● 会員スピーチ

  情報通信の移り変わり
　

西日本電信電話㈱　高知支店長　 　林　広行 会員　

　私は1968年、徳島県徳島市で生
まれました。高校時代には大鳴門橋
が開通しました。1985年、ＮＴＴが
民営化、ショルダーフォンが出始め、
ポケベルが爆発的に人気が出まし
た。1987年、徳島大学工学部電気電
子工学科に入学。青色発光ダイオー
ドでノーベル賞を受賞された中村修二さんの後輩になりま
す。学生時代はサーフィンと車、アルバイトの毎日で、サー
フィンは趣味というよりは大会に出て勝つことが目的で、高
知の東洋町や中村にもしょっちゅう来ていました。
　1992年、ＮＴＴに入社。平成15年から高知支店長、高知
ＲＣの会員でもあった森 英俊さんが、当時、四国の採用担
当課長で、会社説明会で通信の持つ役割を熱く語ったこと
に感化され、森さんに憧れて面接を受けました。そのころ
のＮＴＴの採用は全国で3,000人、社員30万人という規模
でした。
　最初、松山に配属、仕事は電話交換機の保守。電話番
号を機械で受けると、スイッチがカチャカチャと動いて電
話が繋がる時代から、コンピューターに置き換わり、保守
も局番が増えると線を張ったり、故障したリレーを取り替え
る仕事から、キーボードでのデータの設定やソフトのバー
ジョンアップといった仕事に変わっていきました。夜勤のと
きはソフトの勉強を一生懸命していた記憶があります。次
の千葉幕張のＮＴＴソフトウエア開発本部では、ソフトの
世界を深く知るという意味では、非常に勉強になりました
が、1日中ワークステーションに向かって、納期に追われて
しんどかった思い出があります。
　このころは、固定電話数がピークで全国で6,000万の契
約。映像やデータを流す時代に変化しつつあり、1995年
ウインドウズ95が発売され、本格的なインターネット時代
が始まりました。ビル・ゲイツは「将来のパソコンは、財布
のようにポケットに入れて持ち運べるようになり、メールや
ファックス、天気予報や株価、ゲームや音楽のダウンロー
ド、お金の支払までできるようになる」と予言しています。
　1999年、ＮＴＴは東西、長距離に分割。西日本は当初
から大赤字になると見えていて、コスト削減のためにどんど
ん合理化を進めていました。2001年、本社勤務。光ファイ
バーのインターネットの展開計画をゼロから作る仕事で、
髪の毛の太さぐらいのファイバーで1秒間に新聞40年分の
情報が送れる光ファイバーに置き換えるという、大きな変
化が起こっていました。携帯電話が固定電話を追い越して

Ｉモードが主流になり、西日本の社長は高知ＲＣ会員でも
あった上野さん。私の人生で影響を受けた２人目の方で
す。上野さんは、電話事業の合理化を血を流すように進め
る一方で、光ファイバーに大きく投資していくというダイナ
ミックな経営を間近に見て、経営者という立場の人の覚悟と
か凄みを感じる貴重な経験となりました。このころ、私の趣
味はサーフィンから登山へ。休みが取れると北アルプスへ
行っていました。
　2008年、本社で新しいネットワークの導入が始まり、家
電、センサー、監視カメラ等々いろんなものが通信を始め
る時代です。仕事は、最終電車で帰って始発で出てくるみ
たいな毎日が続いて、それでも仕事はどんどん増えて、さす
がにもう駄目だと思って考えたのが、もっと苦しい事をして
仕事の苦しさから逃れようと、いきなりフルマラソンにエン
トリー。ぶっつけ本番で走って、結果５時間を切ってゴー
ル。そこから、忙しい中でも空いている時間を見つけて走り
始めると、仕事も自然に回り出して、以降、年１回はフルマラ
ソンを走っています。
　その後、我々の導入したものを工事をする会社に出向、
四国に戻ります。そして、この会社の尾崎社長にも、私は将
来の夢を持つことを教えてもらいます。尾崎社長は「将来、
現場の人は減ってくる。そのとき、リモートでカメラやマイ
クで現場に指示を出したら、現場はスキルがなくても大丈
夫」といった将来の夢をいつも話していて、部下に希望を
与えてくれる経営者でした。現在、尾崎さんが語っていたリ
モートでの遠隔指示は全国に展開されています。
　東日本大震災、広島の土砂災害があり、本社に戻って設
備の強靱化、被災地ですぐにインターネットが使える仕組
みの導入に携わった後、次の異動先は名古屋。東海４県の
設備部長。再び本社に戻り、海外で５Ｇが始まります。そし
て、昨年７月高知に着任。振り返ってみると、どちらかとい
うと情報通信の大きな波に乗って、目の前にある仕事を一
心にやってきて、気がつけば高知にいたという気がします。
高知着任を一番喜んでくれたのが森さんでした。
　高知では、社会の課題を情報通信技術で解決すること
に力を入れています。その一つが、一次産業の活性化とし
て佐川町のイチゴ栽培にかかわっています。消費地まで遠
い、年中ある需要に対応できないという課題解決のため
に、関西の空いている電話局に植物工場を作って、佐川町
のビニールハウスと同じ環境を再現して、同じ味のイチゴを
作る。成功したら、佐川ブランドのイチゴとして関西、それ
以外でも売ることができます。一方、植物工場で使うＩＣＴ
技術などを佐川町に持ってきて、生産性や品質を上げてい
くというものです。
　もう一つは、ハウスの重油タンク残量監視。高知県の東
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部には多くのハウス栽培があります。現在、ほとんどのハウ
スの燃料タンクの残量調べは、人の手で行っています。そこ
で、タンクにセンサーを付けて画面上で残量がひと目で分
かるようにしたものを地図上に落として、給油の巡回の効
率を上げるといった実験をしています。その他、宮崎では森
林管理、滋賀では水草や食品廃棄物等を使ったリサイクル
事業、ドローンを使った点検サービスなどを全国で始めて
います。
　昨今、情報通信の発展と同時に危険性が言われていま
す。今、会社ごとに集められている個人情報が、個人単位で
のデータとして繋がれてしまうと、自分以上に自分のことを
AIが知っているという個人分析ができる時代に入ってきま
す。例えば運転中にイラッとした回数までネットが知ってい
て、車の保険料が決まるといった時代も、そんなに遠くはな
いと言われています。
　そして、次に来るのはAIが誘導する時代です。今、皆さ
んがネットで買いたい物、興味あることを検索すると、次か
ら、同じような広告や出来事が、次々出てくることは経験済
みだと思います。人は自分が言ったこと、見たことの同じよ
うなものがどんどん跳ね返ってくると、それが全てだと思い
込んでしまい、相手の都合のいい方向に誘導される危険が

潜んでいます。日本では個人情報保護法がありますが、ネッ
トの世界には国境点はありません。例えば外国のアプリを
使って外国のサーバーにデータが置かれてしまうと、日本
の個人情報保護法でどこまで守られるのか、しっかり個人
が意識しておかないと非常に危ないことになります。
また、皆さんがアプリを使うとき、同意するというところを押
さないと使えません。しかし、そこには海外に持って行って
使いますと書かれているかもしれない。アプリを作っている
会社、その後ろにどういう話があるか、よく見て、本当に必
要なものだけを使う。自分の情報は自分で守ることが大切
です。
　先般、韓国企業のラインが集めた個人情報を海外の
サーバーに置いて、そこに中国がアクセスしたというニュー
スがありました。我々の業界ではラインは使わないというの
は常識で、ＮＴＴグループは、仕事用に自社で作って運用
しているアプリを使っていました。これを、安全保障、知的
財産保護という観点で、一般の企業にも無料で使ってもら
おうという話になり、今いろんなところで紹介をしています。
使ってみたいと思われる方は、ぜひお声掛けいただければ
と思います。
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6月13日第３７８回の３３会が絶対に雨と思われて
いましたが日々の行いが良かったみたいで奇跡的に
開催できました。

何故かテンションが高い武樋会員
ラウンド後に凄い事が起こるとはまだ誰も気づいて
いません（股の白いのは破けているのではなく雨専
用の高級合羽だそうです）

遂にやりました。人生初の80台　自己ベスト87　
武樋会員の大躍進は止まらない～

君波会員がダイエットに取組まれているらしく？
岡会員と比べてみました？？？

やっと第一組がスタートします。
素敵なシルエットはいつもおしゃれな荒井会員

ラウンド中に素晴らしい名言が・・・
ドライバーの行き先と転勤先は
自分で決められない
By 　森田会員

スタート前のひと時
ラインの交換？

結果は安光会員がベスグロ+ドラコンを制し
見事優勝
「素晴らしいメンバーに恵まれての
　ラウンドでした。」

◎ 33会例会を開催いたしました

総数

5月25日

（-11）84 57 15 1 79％

  （-9）85 53 10 13 86％

6月15日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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● 累 計 額  ［ 6 月15 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金837,500 円 228,711 円
さんさん

ポリオ 募 金 249,200 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知南RC　　　6月24日　最終夜間例会（阪）	 高知中央RC　　　6月24日　ロータリー休日（城）
	 高知北RC　　　6月28日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC　　　6月29日　ロータリー休日（旭）
	 高知東RC　　　6月30日　最終夜間例会（阪）	 高知中央RC　　　7月　8日　夜間例会（城）
	 高知西RC　　　7月　9日　第一夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　　7月13日　夜間例会（旭）
	 高知北RC　　　7月19日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC　　　7月20日　ロータリー休日（旭）
	 高知中央RC　　　7月22日　ロータリー休日（城）	 高知北RC　　　7月26日　夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

会長スピーチ
　中村  裕司 会長

井上　良介

細田　長司

安光　保二
右城　　猛

尾﨑　典之

千代　達洋
紫藤　秀久
入交　章二
亥角　政春
広末　幸彦

岡　　亮助
中林　　圭

５年間お世話になりました。大変有意義な時間と皆さまとの出会いに感謝してニコニコさせていただ
きます。
先ほど、２回目のワクチン接種が終わりました。これで大手を振って会食も・・・。しかし、夜のお街は
どこも開いていません。いつになったら楽しめるのでしょうか。
33会で久しぶりに優勝しました。楽しい、よいパートナーのおかげです。藤田さん、ありがとう。
６月27日、日曜日14時30分から15時にテレビ高知で、「知られざる偉人　広井勇　近代土木の基
礎を築いた清きエンジニア」が放送されます。ぜひご覧ください。広井勇に関する資料を配布させて
いただきました。よろしくお願いします。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。年を取って、最近の妻との会話は固有名詞のない
会話で成り立っています。来年の今頃はどうなっているか怖いです。
誕生日お祝いいただきありがとうございました。今はただただ、コロナの収束を願うばかりです。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。気づけば５回目の年男です。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。
久しぶりの例会出席です。妻の誕生日のお花のお礼他、もろもろありがとうございます。また、ＮＨＫ
ファミリーヒストリーに出たときに、千頭さんが代わりにニコニコをしていただいたようですみません
でした。ＰＳ・６月26日（土）再放送があるようです。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
本日、当社四国工場ビール園における「高知うまいもんフェア」についてのご案内チラシをお配りして
おります。６月18日（金）〜７月31日（土）の開催となっております。先にご案内の通りビール工場見
学は中止とさせていただきましたが、併設のビール園に関しては営業を続けております。コロナ禍で
はありますが、機会があればぜひ足をお運びください。

ニコニコ箱 【敬称略】


